
Bonjour
Je ne suis pas d accord avec la proposition de la DREAL concernant ce nouveau 
rond point. Celui ci ne résoudra pas les problèmes de circulation que l on peut 
trouver le matin et le soir au rond point venant de Chartres. Je trouve qu une 
voie de dégagement allant sur Paris sur la N154 ainsi qu une mise en 2x2 voie de
celle ci de Marville à DREUX serait plus efficace.
A l heure des économies ce rond point est inutile.
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